

**Renate Gröpel und Ursula Kähler:**

## **Investitionsbank auf Erfolgskurs**

*Zum jetzt vorgelegten Geschäftsbericht 2002 der Investitionsbank erklären die wohnungsbaupolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, Renate Gröpel, und die Finanzexpertin der Fraktion, Ursula Kähler:*

Herzlichen Glückwunsch dem Management, Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Investitionsbank zum hervorragenden Förderneugeschäft und zur erfolgreichen Umsetzung des Wohnungsbauprogramms! Mit dem jetzt vorgelegten Geschäftsbericht 2002 hat die IB wiederum bewiesen, dass sie als zentrales Förderinstitut des Landes ein unverzichtbarer Partner für Wirtschaft und Kommunen im Lande ist.

Nach der strategischen Neuausrichtung hat die IB in den Bereichen Wirtschaft, Immobilien und Kommunen ein Fördervolumen von über einer Milliarde Euro realisiert. Das ist das beste Förderneugeschäft seit Bestehen der Bank. Im Bereich Immobilien konnten bereitgestellte Mittel für die soziale Wohnraumförderung in voller Höhe ausgeschöpft werden. Mit 1.183 Mietwohnungen, 793 Eigenheimen und Eigentumswohnungen, also insgesamt 1.976 Maßnahmen, wurden die Zielvorgaben des Landes – 1.805 geförderte Wohnungen – erfreulich deutlich überschritten. Insgesamt wurde in den Bereichen allgemeine und soziale Wohnraumförderung das Vorjahresergebnis um 33 Mio. Euro übertroffen und lag 2002 bei fast 284 Mio. Euro.